

北栄町食生活改善推進員連絡協議会総会

本日は、総会の開催まことにおめでとうございます。

日頃は、鎌田会長さんをはじめ、会員の皆様には、町民の食生活改善の推進ため、ご尽力いただいておりますこと、感謝申し上げます。

今年度は、新しいメンバーも増えました。いろいろと情報交換等していただきながら、食生活改善推進員として、積極的に取り組んでいただきたいと思います。もちろん、新しい推進員さんの確保も必要ですが、今いる、メンバーが離脱しない取り組みも大切だと思います。その点、町も、みなさんといっしょになって取り組んでいきたいと思っています。

健康寿命の延伸をめざすには、“健全な食生活の定着”が重要です。健康寿命を長くしていくためにもみなさんのご協力をよろしくお願いしたいと思います。

北栄町は、今年の10月で合併して20年を迎えます。これまでの歩みを大切にし、次の20年の基盤づくりの年として、町も健全で健康状態を向上させていきたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本日の総会が実り多い会となりますこと、そして協議会の発展とご参集のみなさんのご健勝とご多幸をお祈りし、総会開催のお祝いのあいさつとさせていただきます。

令和7年4月12日
北栄町長 手嶋俊樹